



SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕しよう

みんなの人生を豊かにするために

2021～22年度テーマ

Rotary



中村ロータリークラブ

例会記録 (2021～2022)

会 長/井 上 克 彦
幹 事/嶋 村 晃
会報委員長/島 本 正 人

創 立/昭和38年10月2日
例会日/水曜日 12:30～13:30
例会場/新ロイヤルホテル四万十
事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F
TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553
●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2699

第2830回 令和4年5月11日(曇り)

本日のプログラム：家庭集会の報告(次年度四代奉仕委員長)

5月18日(水)：美化ゾーン野外例会

5月25日(水)：新会員スピーチ 渡邊 毅会員

【会長挨拶】井上克彦会長

- ・皆さんこんにちは。長いゴールデンウィークの後、置き土産のように残ったのはコロナウイルスでした。皆さん、感染予防に気をつけましょう。
- ・先日の知床半島沖での観光遊覧船事故で被害に遭われた方へ哀悼の意を表します。謝罪会見で、海が荒れたら引き返すという「条件付運航」という聞きなれない言葉がでました。客はせっかく来たのだから船に乗りたいたと言う。断れず、乗って揺れを体験していただき、納得したら帰って来るといふ事だそうですね。もしこれが飛行機だったらどうなるのでしょうか。客を乗せたものの乱気流が発生し「もう引き返してくれ」という客の声が出るのを待つと同じです。まず有りえない事です。事故のあった日も午後から悪天候となり運航を見合わせるべきだ、という忠告もあったようです。命綱である通信手段も、無線はアンテナが折れて使えず、衛星電話は修理中だったそうです。安全意識や危機管理の対応に疑問だらけの事故だと思います。

【幹事報告】嶋村 晃幹事

- ・5月のロータリーレート 1ドル=130円
- ・ロータリーの友 5月号拝受
東ガバナー投稿文 掲載
- ・ガバナー事務所より
香川、徳島地区事務所名称変更のお知らせ
7月1日より
[香川分室] R財団、国際奉仕委員会
[徳島分室] 米山記念奨学会、青少年奉仕委員会
- ・ガバナーエレクト事務所より
10月24日開催の「日本ポリオデー」に参加要請
- ・四万十RCより例会変更のお知らせ
5/17(火)→14(火) 安並水車の里で開催

【委員会報告・会員発言】

■荒川社会奉仕委員長

地区補助金事業で計画していました、若草園での「藁焼きカツオ体験」を5月29日に行います。多数のご参加をお願いします。



【本日のプログラム】 次年度四大奉仕家庭集会の発表



■永富達也 次期国際奉仕委員長

参加者8名で行いました。活動計画はだいたい前年度と同じになりました。初めての国際奉仕で中身が分からなかったですが、永木前委員長に話を伺いました。

短期交換プログラムは中止になるという事でした。分からなかった事を東会員に詳しく説明していただきました。来年度はSDGsの勉強会を兼ねて進めていくことになると思います。

あと、キャンペメリーハートへの寄付は短期留学生がお金を持って行くという事で中止ということになります。

■星野 努 次期職業奉仕委員長

今まで家庭集会は夜に開催して、最初の5～10分に話し合いをして後は親睦メインだったのですが、コロナ禍ということもあり例会中に会をさせていただきました。私は活動方針・計画を案として作成し、良い点、悪い点を指摘してもらおうと思ったのですが、このままで良いという事でしたのでこの方針で行きたいと思います。

計画については例年同様、職場訪問例会と職業奉仕月間の職業専門スピーチになります。今まで何回か委員長を務めさせていただきましたが、活動方針は過去の丸写しでした。今回は自分でロータリーの「職業奉仕の手引き」を引っ張り出してきて、参考にして一から作ってみました。

7月の新しいクラブ計画書で報告できると思いますのでよろしくお願いいたします。

■久保田 美世 次期社会奉仕委員長

初めての四大奉仕委員長です。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

先日の家庭集会では、基本方針、活動計画ともほぼ例年通りですが、交通安全週間の場所を今までの場所はあまりにも人通りが無いので変更してはどうかという案ができました。地区補助金事業は、市内の小学6年生を招待してカヌー体験という事です。そして、四万十川ウルトラマラソンはwithコロナとして新しい形でのボランティアが出来ないかという事でした。福祉訪問施設は、2年間コロナで中止となっているので来期も若草園で餅つきをするという事になりました。

■白木久雄 次期会場監督委員長

例会のマナーについてお話しします。最近例会時に、スマホを触っている人、私語・雑談が目につきます。発表者からは、はっきり見えます。約2割の人がスマホを触っています。仕事もあるでしょうが、話す立場になれば納得できないと思いますのでスマホは出来るだけ止めていただきたい。

ガバナー公式訪問で高松RCの例会に参加したとき、キチンとして非常に気持ちの良い例会でした。例会後に会長に聞いたら、「以前は例会時に雑談・スマホがひどかった。ある会場監督が、マナー違反を見つけたらイエローカードを出す。1回目は口頭で言い訳、2回目は反省文を書く」と統一したそうです。

それから、事務局も小さな声で注意してください。7月から私が後ろから見ますので、よろしくお願いいたします、気持ち良い例会になるようにしましょう。

【ニコニコ箱】

東 会員：ロータリーの友 5月号にて、私のロータリーモメントが掲載されました。

【出席報告】 ・会員総数53名（免除会員6名）

・本日の出席/30名 69.77%

・先週の訂正 MU4 74.42%→83.72%